

Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Grands prix de la CNESST 2024

Le Centre de services scolaire de La Jonquière lauréat de la catégorie Proaction

Jonquière, 9 mai 2024 – Hier, lors de la 18° cérémonie des Grands prix de de la Commission des normes, de l'équité, de la santé et de la sécurité du travail (CNESST) qui s'est déroulée à Québec, le Centre de services scolaire De La Jonquière a été nommé Lauréat de la catégorie Proaction pour son projet de prévention des risques psychosociaux et développement d'une structure permettant d'offrir des services éducatifs sécuritaires. Cinq organisations étaient en lice dans cette catégorie.

Le projet gagnant consiste en la mise en place d'une mobilisation et d'une sensibilisation de l'ensemble du personnel scolaire à la prévention, à l'intervention et à la post-intervention en matière de risques psychosociaux, particulièrement lors de crises ou de manifestations de comportements de violence envers les intervenants par des élèves en difficulté.

Bénéfique tant pour les élèves que le personnel éducatif, le projet offre une nouvelle structure complète et diversifiée. Bien plus encore, il constitue une nouvelle manière innovante de promouvoir la prévention et d'instaurer une nouvelle vision de la santé psychologique au travail, tout en venant confirmer la priorité qu'accorde le Centre de services scolaire à la santé et la sécurité au travail.

- « Recevoir ce prix est une reconnaissance de notre engagement envers la prévention des risques psychosociaux. Le personnel du milieu scolaire travaille fort auprès de nos élèves mais, grâce à ce projet, notre CSS a voulu mettre de l'avant l'importance de mettre en place des protocoles visant à éviter les situations de violence auprès de notre personnel. Ce projet a voulu démontrer aux gestionnaires scolaires à toujours avoir à cœur la prévention des risques psychosociaux. » Hélène D'Auteuil, directrice adjointe, École secondaire des Bâtisseurs
- « Nous sommes très fiers de cette reconnaissance provinciale qui nous démontre que notre centre de services scolaire a mis en place un projet fort et porteur en santé et sécurité dans les écoles. La mise en place de ces nouveaux protocoles est le fruit de la collaboration entre des gestionnaires et des membres du personnel engagés dans leur milieu de travail et qui ont à cœur la proaction pour leurs collègues et eux-mêmes. » Sébastien Malenfant, directeur général, Centre de services scolaire De La Jonquière

À propos du Centre de services scolaire De La Jonquière

Le Centre de services scolaire De La Jonquière accueille près de 10 000 élèves et emploie plus de 1 400 employés dans 22 écoles et centres de formation. Celui-ci comprend l'arrondissement de Jonquière de la ville de Saguenay et les municipalités de Bégin, Larouche, Saint-Ambroise et Saint-Charles-de-Bourget.

Pour information :

Amélie Gourde Coordonnatrice Secrétariat général, communications et transport amelie.gourde@cssdlj.gouv.qc.ca 418 542-7551 p.4405